



Le Primat de l'Église orthodoxe ukrainienne ouvre les XII Conférences internationales de la Dormition

Le 23 septembre 2012, l'ouverture du forum international « Le Témoignage : traditions, formes et dénominations » s'est déroulée à la salle de conférences de la Laure de la Dormition des Grottes de Kiev.

Assistaient à l'ouverture solennelle des représentants du clergé, des théologiens et des philosophes, des acteurs de la vie publique et religieuse d'Ukraine, de Russie, de Biélorussie, d'Italie, de France et d'autres pays.

Le métropolite Vladimir a ouvert la séance par un discours d'introduction : « De tous temps, tous les hommes ont recherché la vérité, et rien d'étonnant à cela puisque c'est par là que commence la mission de notre Seigneur Jésus Christ. La vérité est le but de la vie du chrétien. Le chrétien doit parvenir à la vérité et la transmettre à ceux qui l'entourent, a affirmé le métropolite Vladimir. La vérité amène à la connaissance de Dieu et la connaissance de Dieu amène à une voie claire et intelligible qui conduit à l'union de Dieu avec l'homme. J'aimerais souhaiter que les chercheurs de vérité et ceux qui l'ont déjà trouvée usent de ce don de Dieu et aident les gens à se perfectionner dans la vérité divine. »

Au cours de l'assemblée plénière différents rapports ont été présentés : ceux du métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine, de l'archevêque Gourias de Novogroudok et de Lida, chancelier de l'exarcate de Biélorussie, recteur intérimaire des écoles religieuses de Minsk, de l'archevêque Antoine de Borispol, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne et recteur de l'académie et du séminaire de Kiev, du prêtre Milan Just, du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité de la foi, d'Enzo Bianchi, prier du monastère de Bose, de frère Aloïs, prier de la communauté monastique de Taizé.

Les conférences internationales de la Dormition se poursuivront jusqu'au 26 septembre.